

## **Bläser-Skifreizeit in Lappach**

Eine bunt gemischte Truppe von Bläsern und ihren Familien aus der EKBO und Sachsen traf sich Ende Februar zur inzwischen 12. Ausgabe der Bläser-Skifreizeit in Lappach/ Südtirol. Dass Gott es mit den Ski fahrenden Bläsern gut meint, zeigte sich nicht nur in der Bewahrung bei An- und Abreise und auf der Piste, sondern auch im besten Wetter der Saison.

Unter der Leitung von LPW i. R. Bernd-Johannes Alter wurde fröhlich geprobt und das Ergebnis schließlich auch auf der Skipiste und im Ort vorgestellt. Bläser wie Zuhörer hatten sichtlich Freude an geistlichen und volkstümlichen Stücken, beim „Holzmichel“ kamen noch die bekannten Bewegungen dazu!

Das Besondere an dieser Freizeit ist die Zusammensetzung der Gruppe: Bläser und Nichtbläser, Christen und Nichtchristen, Junge und Alte (1-82 Jahre) Skifahrer und Snowboarder.... Das erforderte eine hohe Bereitschaft, aufeinander zuzugehen und brachte gute Gespräche und Erfahrungen.

Bernd-Johannes Alter, der Anfang März seinen 70. Geburtstag feierte, gibt die Leitung der Tour in Zukunft in jüngere Hände. Ihm sei an dieser Stelle für alle Mühe und Begleitung herzlich gedankt!

Die nächste Freizeit wird vom 22.2.-1.3.2015 stattfinden, Infos und die Möglichkeit der Anmeldung unter: [www.blaeserfahrt.de](http://www.blaeserfahrt.de)